

Endlich kann die Volksausgabe des  
einzigen deutschen Seekriegsromans  
erscheinen.

## Vom 25.–31. Mai findet die Skagerrakwoche statt!

Jahrelang hat marxistisch-kommunistische Literatur das  
deutsche Leserpublikum vergiftet. Schlimmer als überall  
und nirgends entstellender ist der deutsche Seekrieg  
von diesen „Größen“ geschildert worden.

Säuberung der Bibliotheken von marxistischem Gift  
Einreihung nationaler Bücher in die Bibliotheken, das  
sind die 2 Forderungen des Tages.

# Brand am Skagerrak

heißt der nationale deutsche See-  
kriegsroman, von dem der **Völkische  
Beobachter** u. a. schreibt:

„Das erschütternde Buch wirkt nachhaltig,  
es ist ein Ehrendenkmal und eine Ehren-  
rettung unserer deutschen Marine. Mögen  
Hunderttausende es lesen!“

Das Buch ist damals, als es vor 3 Jahren  
unter dem Titel „SMS“ von Leo de Laforge  
erschien, von der Linkspresse totgeschwie-  
gen worden. Remarque regierte damals  
noch in Deutschland

Die neue Bearbeitung der Volksausgabe  
wirkt noch packender in ihrer gefaßten und  
doch durchglühten Sprache: ein deutscher  
Seemann erzählt seinen deutschen Volksge-  
nossen das Heldenlied der deutschen Marine.

Der Ganzleinenbd. kostet nur RM 4.—

Ⓜ

**DOM-VERLAG / BERLIN SW 61**